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В нашем «зелёном»  
спецвыпуске: 

1. Журналистский 
слёт в ЦДТ 

2. Профессия, за-
вод, Заринск! 

3. Говорят педа-
гоги слёта 

 Здравствуйте, дорогие читатели! 
 Журналистский слёт в нашем городе – это «молодое» пока мероприятие, на кото-
ром дети разных возрастов и школ собираются в стенах ЦДТ для того, чтобы на 
несколько часов ощутить себя одним целым, общей командой и почувствовать «дух 
журналистики», который помог бы им создать потом интересные тексты.  
 А как же команда будет творить, если её участники не познакомятся с друг дру-
гом поближе? Чтобы помочь им это сделать, я, редактор «Зелёной» редакции, а ина-
че «Кузнечиков», предложила ребятам создать стенгазету, чтобы вы, дорогие чита-
тели, в свою очередь тоже смогли узнать нашу редакцию поближе.  
 На листочках было предложено написать, с чем ассоциируется наш слёт и пожела-
ния другим участникам для успешной работы. Вот только несколько отзывов ребят 
и педагога:  

 - У меня слёт ассоциируется с получением опыта для личного развития, со 
знакомством с интересными людьми. Желаю другим ребятам быть откры-
тыми! (Ирина Карпенко)  
 - Журналистский слёт – это прекрасная возможность открыть для себя 
что-то, чего ты раньше не знал; взглянуть на привычные вещи под другим 
углом. (Елена Юрьевна Письменная, педагог)  
 - Первая ассоциация, которая приходит на ум - это прежде всего общение с 
другими творческими людьми, хороший шанс узнать побольше как о себе, так 
и об окружающих. Хочу пожелать всем креативности. (Елена Надейкина)  
 А я предлагаю вам перейти к главному – к знакомству с самыми важными 
результатами журналистского слёта – с работами ребят из «Зелёной» редак-

ции. Благодарю всех за сотворчество!  
Алёна Лысенко,  

редактор «Зелёной» редакции  

Сегодня, в день осенний, нас пригласили на «Журфест»… 
 31 октября 2016 года нам посчастливилось поучаствовать на  журналистском слёте, который проходил в Цен-
тре детского творчества и был посвящен 35-летию градообразующего завода «Алтай-кокс».  

 Мы, это наша «Зелёная» редак-
ция, получила много полезной 
информации: побывали на 
пресс-конференции, где позна-
комились с очень интересными 
людьми: Антон Букин - предсе-
датель городского молодёжного 
парламента, газовщик коксового 
цеха, председатель заводского 
Союза молодёжи и  Александр 
Пуртов - электромонтёр цеха по 
ремонту коксохимического элек-
трооборудования, участник кон-
курса «Молодой лидер» этого 
года. Беседа проходила в заинте-
ресованной атмосфере, так как 

наши гости говорили о важных 
вещах в жизни, о том, что может 
пригодиться нам в будущем.  
 Нам удалось провести 
опрос среди участников 
слёта на тему: «Какие у 
вас впечатления от этого 
мероприятия и что имен-
но вам запомнилось?» 
Вот только несколько 
наиболее ярких ответов. 
 - Мне очень понрави-
лась пресс-конференция 
с молодыми специали-
стами - Константином 
Некрасовым и Софией Степи-

чевой. Узнала много интересно-
го о людях, работающих на за-
воде. (Света, 14 лет) 

(Продолжение на странице 2) 

«Город и завод - одна судьба!» 
 

 

На фото: ребята из «Зелёной» редакции 

На фото: ребята из «Зелёной» редакции 
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 - Самое главное впечатление - 
много новых знакомств. Также 
порадовало и то, что я встретила 
старых знакомых и проявила 
свои творческие способности. 
(Дарья, 14 лет) 
 - В «Журфесте» участвую не 
первый год. Поэтому был рад 
поучаствовать и в слёте, кото-
рый проводится в рамках этого 
конкурса. Очень понравилось 
общение с ветеранами труда: С. 
А. Белиховым, М. А. Фёдоро-
вой, Е. Е. Беккер и молодыми 
специалистами завода. (Захар,  
16 лет) 
 - Больше всего впечатлила 
именно работа нашей редакции 
над материалом: не думала, что 
мы будем так дружно писать тек-
сты и задавать вопросы. (Дарья, 
17 лет) 
 Уже по этим размышлениям 
можно понять, что в редакциях 

царила тёплая и уютная об-
становка, благодаря которой у 
Ирины Карпенко из 
«Зелёной» редакции появи-
лось следующие строки: 
«Сегодня, в день осенний, \ 
Нас пригласили на «Жур-
фест», \ И мы, как ручеек ве-
сенний, \ Спешим быстрей 
писать и есть!» 
 «Спешим есть» здесь упот-
реблено неспроста, так как у нас 
было еще и чаепитие. Все очень 
хотели кушать, потому что  на-
ходились на слёте почти с само-
го утра и до вечера, а вкусные 
печенья и вафли помогли на-
браться сил для работы. Но кро-
ме этого во время еды редакция 
сближалась, общаясь. Так гово-
рила и одна из опрошенных 
Владислава, 16 лет: «Еда была 
очень вкусной. За чаепитием мы 
беседовали обо всем!» 
 Хотим сказать огромное спа-

сибо «Алтай-Коксу» за 
предоставленную возмож-
ность пообщаться с инте-
ресными людьми, которые 
приоткрыли занавес жиз-
ни рабочих на заводе. 
Всем организаторам этого 
проекта и, конечно же, 
участникам, которые так 
старательно и трепетно 
отнеслись к данному ме-
роприятию и посвятили 

себя журналистскому делу. Даже 
те, которые не умели писать и 
не знали азов, впервые в некото-
рой степени смогли ощутить 
себя в роли не столь лёгкой, как 
кажется на первый взгляд, про-
фессии журналиста. 
 P. S. Александр Галлер из на-
шей редакции написал на про-
щанье такое четверостишие: 
«Завод основу для Заринска за-
ложил, \ И город этот нравится 
мне очень. \ Размер его не так 
уж и велик, \ Но он красив, на 
жизнь заточен!» 
 На этой немного поэтической 
ноте мы говорим ещё раз боль-
шое спасибо «Алтай-Коксу» и 
всем, кто принимал участие. До 
новых встреч! 

                                                                                  
Ирина Карпенко, школа №4   
Яна Комогорова , школа №4  

Александр Галлер, школа №2  
«Зелёная» редакция» 

(Начало на странице 1) 

Сегодня, в день осенний, нас пригласили на «Журфест»… 

Моя профессия - это моё высокооплачиваемое хобби 

 На эту пресс-конференцию 
был приглашён и молодой спе-
циалист завода Антон Букин - 
газовщик коксового цеха, побе-
дитель конкурса «Молодой ли-
дер 2011 года», председатель за-
водского Союза молодежи, 
председатель городского моло-
дёжного парламента. Он на за-
воде представляет династию Бу-

киных. На «Алтай-Коксе» тру-
дился его папа Григорий Павло-
вич, он был начальником ре-
монтно-строительного цеха. А 
сейчас - братья, сноха. В этом 
году семья Букиных приняла 
участие в конкурсе династий, 
посвящённом 35-летию завода. 
Сначала всем собравшимся Ан-
тон предложил посмотреть не-

большой видеоролик, в котором 
рассказывалось о  его профес-
сии. А потом, как и должно 
быть, посыпались вопросы... 
 1) Как вы думаете, какие качест-
ва характера, больше всего важны в 
вашей профессии?  
 - Самое главное, я думаю, это 
твёрдая целеустремлённость и 

(Продолжение на странице 3) 

 На первом журналистском слёте города Заринска в Центре детского творчества 31 октября состоялась 
пресс-конференция с участием работников градообразующего предприятия ОАО «Алтай-Кокс». 

На фото: ребята из «Зелёной» редакции 
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Профессия, завод, Заринск! 

любовь к себе. Хотя и можно 
подумать, что любовь к себе – 
это эгоизм, но я считаю, что 
это разные вещи. Очень важ-
но при выборе профессии 
прежде всего думать о том, что 
нравилось бы делать именно 
тебе, а не кому-то другому, на-
пример, родителям. 
 2) Расскажите, пожалуйста, 
как Вы выбрали вашу профессию?  
 - На самом деле в школе моим 
предметом, который я знал луч-
ше всего, был немецкий язык. И 
учительнице этого языка я по-
обещал, что стану переводчи-
ком, меня ждал институт в Кёль-
не... Но также мне очень нрави-
лась химия, пока не сменился 
учитель, с которым у меня не 
сложилось достаточно хороших 
отношений, поэтому я пообе-
щал, что никогда не выберу про-
фессию, связанную с химией. 
Но, как видите, так получилось, 
что вышло всё с точностью до 
наоборот. Немецкий же язык до 
сих пор идёт со мной по жизни. 
 3) Что вам нравится или не нра-
вится в вашей профессии? 
 - Мне нравится всё, чем я за-
нимаюсь на своей работе, ведь 
ОАО «Алтай-кокс» - это часть 

города Заринска, а я очень люб-
лю свой город. К тому же, как 
говорил Генри Форд, моя про-
фессия - это моё высокооплачи-
ваемое хобби. 
 4) Чем занимается молодёжный 
парламент Заринска?   
 - Решением проблем совре-
менной молодежи: употребле-
ние алкоголя и наркотиков, не-
занятость молодёжи и её пассив-
ность в спорте, её нигилизм, то 
есть незаинтересованность в по-
литике, в особенности в том, 
что происходит в их родной 
стране. Много ещё чем… 
 5) Почему приблизительно две 
недели назад ночью был слышен гул 
со стороны завода? 
 - На заводе стоят котлы, в ко-
торых перерабатывается кокс. 
Когда у котла случаются какие-
либо неисправности, то нужно 
остановить работу этого котла и 
начать работу другого. Но в этих 
котлах находится пар под высо-
ким давлением. Его переправля-
ют по очень большим и тол-
стым трубам. Представьте себе: 
если в такой трубе появится 
очень, очень маленькая дыроч-
ка, даже почти невидная глазу, 
то струя пара под таким давле-
нием способна разрезать любой 
ваш сенсорный телефон (улы-
бается). Так вот, когда этот пар 
переправляют, появляется гул. 
Такое часто случается тогда, ко-
гда завод переходит с летнего на 
осенний, с осеннего на зимний 

и так далее сезоны.  
 В конце беседы Антон 
Букин рассказал, что слы-
шал, как по городу когда-то 
ходила легенда: будто если 
факел на заводе потухнет, 
то и весь завод перестанет 
работать. На самом деле 
это, конечно же, не так. Фа-
кел горит потому, что при 
горении кокса выделяется 
газ, который идёт не только 

на этот самый факел, но и на 
переработку в электроэнергию 
как для самого завода, так и для 
города. Кроме того, некоторую 
его часть продают другим пред-
приятиям Алтайского края. 

 Интереснейший и  ответст-
венный человек, творческая лич-
ность, мастер своего дела – все 
эти слова можно с полным пра-
вом отнести к нашему гостю. 
Мы желаем Антону достижений 
своих дальнейших целей, от-
крытия новых возможностей, а 
«Алтай-Коксу» - побольше таких 
же активных, открытых и ини-
циативных работников! 
 

Григорий Соколов,  
5 класс, школа №15, 

 Софья Клочко,  
5 класс, школа №7, 

«Зелёная» редакция» 
(На фото: Антон Букин) 

(Начало на странице 2) 

Моя профессия - это моё высокооплачиваемое хобби 
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Говорят педагоги слёта 

  Наида Остапенко, ответ-
ственный секретарь районной 
газеты «Знамя Ильича»: 
 - Конечно, нужны, и нуж-
ны обязательно. Ведь неза-
висимо от профессии, кото-
рую выберут в будущем 
юные участники сегодняш-
него слета, они должны 
учиться выражать свои мыс-
ли. Им это пригодится в раз-
ных жизненных ситуациях: на 
экзаменах, при личном общении 
с людьми и т. д. Они должны 
быть коммуникативными, не бо-
яться общения. К сожалению, 
современное общество - это об-
щество потребителей, и дети сей-
час привыкли к тому, что им дают 
уже готовое. А им нужно учиться 
работать самостоятельно, выра-
жать себя в деле. И сегодняшнее 
мероприятие дает прекрасную 
возможность для приобретения 
подобного опыта.  
 Ольга Владимировна Рогозникова, 
учитель русского языка и литерату-
ры МБОУ «Лицей «Бригантина»: 
 - Мероприятие, безусловно, 
важное и полезное. Дети сегодня 
расширили свой круг общения – 
а творческие люди обязательно 
должны общаться и взаимодейст-
вовать. Вопросы, обсуждаемые на 
пресс-конференции, заставили 

многих задуматься о любви к сво-
ей малой родине, о месте, в кото-
ром мы живем, и о возможности 
каждого человека сделать это ме-
сто лучше. По моему мнению, 
мероприятие дало прекрасную 
возможность получить опыт об-
щения между людьми разных по-
колений, а для детей – шанс по-
пробовать себя в профессии.  
 Наталья Ивановна Скопина, учи-
тель русского языка и литературы 
МБОУ СОШ №4: 
 - Для меня сегодняшний день 
стал открытием. Я на таком меро-
приятии в первый раз, и мне оно 
очень понравилось. Я считаю, 
что оно интересно не только для 
детей, но и для педагогов. Я, на-
пример, многое из того, что сего-
дня узнала, буду использовать в 
дальнейшей работе, чтобы заин-
тересовать своих учеников, при-

влечь их к новым видам дея-
тельности. 
 Белла Сегреевна Емельянова, 
учитель русского языка и лите-
ратуры Тягунской СОШ: 
 - Такие мероприятия необ-
ходимы! Их актуальность и 
значимость налицо. Это и 
живое общение, и диалог 
между собеседниками, и раз-
витие навыков ведения бесе-
ды. Я бы назвала сегодняш-
ний слёт слётом отцов и де-

тей, слётом двух поколений. 
Старшее поколение передает 
детям свой опыт, воспитывая 
в них тем самым целеустрем-
ленность, ответственность за 
свое будущее. Такое общение 
всегда актуально. 
 Елена Юрьевна Письменная, 
учитель русского языка и лите-
ратуры МБОУ СОШ № 3: 
 - Конечно, подобные меро-

приятия просто необходимы, хо-
тя бы потому, что учат такому 
простому и в то же время такому 
сложному процессу, как общение. 
В наш век высоких технологий и 
бешеных скоростей все большее 
количество людей уже не умеют 
общаться без помощи интернета, 
писать, не употребляя смайликов, 
жить, не имея гаджетов под рукой. 
А ведь ни одна, даже самая совре-
менная игрушка, не заменит тепла 
человеческого общения. Только 
общаться тоже нужно уметь: 
уметь выражать свои мысли, уметь 
слушать и слышать собеседника, 
уметь из потока информации вы-
брать нужную и донести ее дру-
гим людям. И  журналистский 
слёт, который прошел сегодня, 
учит развивать эти умения. Такие 
мероприятия никогда не прохо-
дят даром, они открывают потен-
циал участников, позволяют им  
самореализоваться. Кто сказал, 
что современные дети лишены 
творчества и не умеют выражать 
свои мысли? Я считаю, что они 
интересны и талантливы, просто 
нужно дать им возможность рас-
крыть себя. И сегодняшнее меро-
приятие такую возможность пре-
доставило. 

 
Елена Юрьевна Письменная, 

учитель русского языка и  
литературы школы №3 

Учимся в процессе творчества 

На фото: награждение педагогов слёта 

 Полноценными «творцами» слёта являлись не только ребята, но и  педагоги, работники СМИ.  Что  же они 
думают по поводу таких  мероприятий, как  журналистский слет? Нужны ли они? 

На фото: ребята из «Зелёной» редакции 


